

Herausragende Leistungen

Sportlerehrung der Marktgemeinde: 24 Einzelsportler und zwölf Mannschaften geehrt

Wartenberg. (bs) Herausragende sportliche Leistungen der Wartenberger Sportler und die dazu beitragenden Funktionäre wurden bei der Sportlerehrung im Gasthaus Bachmaier in Pesenlern geehrt. Neben 24 Einzelsportlern und zwölf Mannschaften begrüßte Bürgermeister Christian Pröbst dazu auch alle Vereinsvorsitzenden.

Pröbst sagte: „Sport ist eine der schönsten Möglichkeiten, Menschen zusammenzubringen, er verbindet Generationen, schafft Freundschaften und vermittelt Werte, die weit über das Spielfeld hinaus Bedeutung haben.“ Besonders für Kinder und Jugendliche sei Sport ein wichtiger Begleiter auf ihrem Lebensweg und dabei so viel mehr als nur Training und Wettkampf. Er ist eine Schule für das Leben. „Wer Sport treibt, lernt Disziplin, Teamgeist, Fairness und Durchhaltevermögen.“ An die Sportler gewandt sagte Pröbst: „Heute ist euer Tag, heute feiern wir eure Erfolge, eure Fortschritte, eure Begeisterung für den Sport.“ Und natürlich dürfe man auch die Vereine, die Ehrenamtlichen und die Funktionäre nicht vergessen, die für die Rahmenbedingungen sorgten, sowie die Organisatoren, die Helfer im Hintergrund, die Betreuer und all jene, die den Sport in Wartenberg ermöglichen.

Neben der Ehrung der Einzelsportler und Mannschaften sowie Sonderehrungen wurden die Sportlerin des Jahres, der Sportler des Jahres und die Mannschaft des Jahres ausgezeichnet (wir berichteten). Insgesamt wurden über 200 Urkunden an verdiente Sportler übergeben und alle zum Essen eingeladen.

Die geehrten Mannschaften und Einzelsportler

Mannschaften: Stockschießen: TSV Wartenberg (Bezirkssklasse Meister Aufstieg in die Kreisoberliga); Handball: TSV Wartenberg Damen I und II (Doppelmeister und Aufstieg in die Bezirksliga); Showtanz: Dance United Funk Yllusion (2. Bundesliga, Bayerischer Meister, Ranglistensieger); Tischtennis: Mannschaft TSV Wartenberg I (Aufstieg in die Bezirksoberliga Oberbayern); Luftpistolenmannschaft: St.-Ulrich-Schützen Pesenlern (Oberbayerischer Meister 16. Platz), St.-Ulrich-Schützen Pesenlern (Aufstieg in die Oberbayernliga); Skiclub Auerbach: Ski Alpin (2. Platz Isar-Semt-Vilsgau Riesenslalom und Slalom); Marie Pettenbeck Schule 6. Klasse: Tanz (2. Platz Bezirk Oberbayern), Marie Pettenbeck Schule 10. Klasse: Tanz (2. Platz Bezirk Oberbayern); Fußball: Mannschaft Herren I (Aufstieg in die Kreisliga); Showtanz: Dance United Frantics (Bayerischer Meister, Bayernpokalsieger und Vize Europameister); Fußball: A-Jugend TSV Wartenberg (Aufstieg Kreisliga) und Fußball E-Jugend TSV Wartenberg (Meister Gruppe 1 Erding, Hallenkreismeister).

Einzelsportler: Andrea Götzinger (Stockschützen TSV Wartenberg 1. Platz Bezirkssklasse Damen Duo, 3. Platz Bezirksoberliga), Verena Hintermaier (St.-Ulrich-Schützen Pesenlern, 1. Platz Gaumeisterschaft Junioren Luftpistole und Luftpistole Dreistellungskampf).

Skiclub Auerbach: Laura Schwarzbözl aus Langenpreising (Nordische Kombination, 56. Mini-Tournee Bayern), Rebecca Pröbst (Ski Alpin, 2. Platz Kreismeisterschaft U8 und 3. Platz Kreiscup U8), Theresa Prinner (Ski Alpin, 3. Platz Kreiscup U10), Emilie Pawliska (Ski Alpin, 3. Platz Kreiscup U14), Klara Masek (Ski Alpin (3. Platz Kreiscup U16), Kathleen Ilse (Ski Alpin, 2. Platz Kreiscup U18, 11. Platz DSV Punkterennen), Maria Denteler aus Pfrombach (Ski Alpin, 18. Platz DSV Punkterennen) und Christiane Santen (Ski Alpin, 1. Platz Weltcup Hamburg Masters, 1.



Die besten geehrten Einzelsportler mit dem Sportler des Jahres Andreas Graf (3.v.l.) hinten.

Fotos: Bernd Spanier



Bürgermeister Christian Pröbst mit den besten geehrten Einzelsportlerinnen und der Sportlerin des Jahres Andrea Götzinger (r.)



Von der Marie-Pettenbeck-Schule wurden zwei Tanzgruppen gemeinsam ausgezeichnet.

Platz Indoor Masters, 2. Platz Bayerische Meisterschaft, 3. Platz Deutsche Meisterschaft, 6. Platz Gesamtweltcup Masters). Andreas Graf (St.-Ulrich-Schützen, Schießen (KK 100 und KK Liegendkampf, Gaumeister, 8. Platz Oberbayerische), Peter Mayer aus Bruckberg (Schießen, KK 100 Gaumeister, 12. Platz Oberbayerische), Thomas Maier (Luftpistole, 89. Platz Oberbayerische). Ski-Club Auerbach: Maximilian Steer aus Kumhausen (Nordische Kombination, Finale Mine Tournee Platz drei, zahlreiche beste Plätze bei vielen Veranstaltungen auf K30 bis K74 Schanzen), Moritz Schwarzbözl aus Langenpreising (Nordische Kombination, 56. Mini Tournee), Lukas Rieß aus Landshut (Spezialspringen, Bayerischer Schülercup beste Plätze sowie Ski Alpin 2. Platz Isen-Sempt-Vilsgau-Rennen), Carlos Gonschor aus Riding (Ski Alpin, 3. Platz Kreiscup U10), Jakob Schmidmüller (Ski Alpin, 2. Platz Kreismeisterschaft



Alarich Herrmann und Lukas Rieß bekamen Sonderehrungen.

U18, 3. Platz Kreiscup U18), Paul Fabian aus München (Ski Alpin 12. Platz DSV Punkterennen), Maxi Denteler aus Pfrombach (Ski Alpin 12. Platz DSV Punkterennen), Johannes Denteler aus Pfrombach (Ski Alpin, 1. Platz Kreismeister und Kreiscup, 2. Platz DSV Punkte-

rennen, neunmal Top 10 DSV Punkterennen und Platz 29 Deutsche Skiliga) und Michael Pröbst (Ski Alpin, 3. Platz Kreismeister Herren 41).

Sonderehrungen: Der Markt Wartenberg nahm auch eine Sonderehrung vor. Alarich Herrmann ist seit 35 Jahren Pressewart des Ski-Clubs Auerbach und schreibt seine Berichte mit Herzblut und Leidenschaft. Als ehemaliger Leichtathlet war er bestens mit dem Leistungssport vertraut. In Moosburg ist Herrmann auch bestens bekannt als ehemaliger Pressewart der Fußball-Damenmannschaft, die er 20 Jahre lang betreute. Als Nachwuchstalent durfte sich Lukas Rieß (Ski Club Auerbach) über die Auszeichnung freuen. Pröbst: „Lukas ist ein Multitalent mit dem Herz am rechten Fleck. Er ist im Nordisch- und Alpinen-Bereich sehr erfolgreich.“ Derzeit durchläuft er die Ausbildung des DSV zum Basic Instructor, er wird also Skilehrer.